

LE PHÉNIX et le nom de l'école d'Unverre

La municipalité d'Unverre, dirigée par le maire Luc Bonvallet, souhaite donner un nom à l'école communale, qui regroupe 140 enfants. Elle propose à ses administrés de participer à cette démarche et attend leurs idées avant le 2 septembre. Le choix sera effectué par les élus lors du Conseil municipal de rentrée. Jusqu'à présent, trois ou propositions tout au plus ont été envoyées. Voilà donc un bon devoir de vacances pour les élèves. Le Phénix a fait travailler ses méninges et opté pour deux noms : le professeur Félix Lejars - qui a déjà sa rue - ou le docteur Alexis Bourven.

➔ VISITE HISTORIQUE



TOURISME. Les plus belles maisons à découvrir ce soir. L'office du tourisme organise aujourd'hui, à 17 h 30, une visite guidée des plus belles maisons de Châteaudun. Durant une promenade de 1 h 30, le public pourra admirer, entre autres, les façades de style classique issues de la reconstruction de la ville au XVIII^e siècle et les remarquables façades colorées et parées de briques des demeures dunoises de la fin du XIX^e siècle. Le tarif est fixé à 4 € pour les adultes et à 1,50 € pour les enfants. Réservations au 02.37.45.22.46 (jusqu'à 25 personnes). La prochaine visite concernera la guerre franco-prussienne de 1870 le mardi 1^{er} août, à 17 h 30, avec passage au musée, place du 18-Octobre, rue Jean-Moulin et sur le Mail. ■

Châteaudun ➔ Vivre sa ville

ÉQUITATION ■ La MFR de Beaumont-les-Autels est retenue pour reprendre les rênes du centre équestre de Brou

Le centre équestre a trouvé reprenneur

Six candidats se sont manifestés pour gérer le centre équestre de Brou installé dans les locaux de la mairie. La Maison familiale et rurale (MFR) de Beaumont-les-Autels a inspiré confiance aux élus.

Marie Carillo
chateaudun@entrefrance.com

Après la dissolution de l'association Les Nouveaux Amis du cheval de Brou, qui était implantée dans les locaux du centre équestre des Bordes, la municipalité broutaine avait lancé un appel à candidature pour assurer au mieux la continuité de l'activité dans ses bâtiments. La maison familiale rurale (MFR) de Beaumont-les-Autels, dirigée par Philippe Bois, a été l'entité retenue pour reprendre les rênes de la structure équestre.



CONTRAT. Après un examen des dossiers, la municipalité de Brou a décidé de faire confiance à la MFR de Beaumont-les-Autels et son directeur Philippe Bois (à gauche) pour reprendre et dynamiser le centre équestre des Bordes.

ture d'enseignement. Nous avons confiance en les compétences de ses équipes en matière d'entretien du site. »

Depuis une dizaine d'années, la MFR a développé son activité autour du cheval, particulièrement depuis la réforme en 2000, qui lui a permis de proposer un Bac CGEA (Conduite et gestion de l'entreprise agricole). Le directeur Philippe Bois constate un fort engouement pour cette filière en alternance qui est plus demandée que les autres. « Ces élèves-là sont très attirés par l'équitation et ils pratiquent dans diverses structures équestres de qualité, comme les Écuries de Milsay ou encore Chartres Équitation, ce qui nécessite une organisation assez consé-

quente. Certains y possèdent leurs propres chevaux, ils pourront ainsi ramener leurs montures en pension sur la structure de Brou. »

Le gérant Philippe Bois voit également dans cette opportunité, un tremplin pour le Bac CGEH, (Conduite et gestion des entreprises hippiques) dont l'ouverture est prévue à la rentrée 2018. Les lycéens pourront intégrer cette formation à condition d'avoir au minimum un galop 4 et en sortiront avec un galop 7. Ce Bac réduit ensuite à une année la préparation au BPJEPS (brevet professionnel de la jeunesse, de l'éducation populaire et du sport). « Les élèves qui se destineront à l'enseigne-

ment pourront ainsi disposer du public équitant qui fréquente le club de Brou. Son effectif était d'une bonne centaine de licenciés au début du printemps », ajoute Philippe Bois.

Embauche et nouvelle cavalerie

Sur le plan de l'encadrement, la MFR ne manque pas de moyens. « Parmi les dernières embauches de professeurs, certains possèdent des qualifications dans le domaine de l'équitation. Nous envisageons aussi l'embauche d'un enseignant reconnu localement et peut-être d'un second suivant les besoins des crèches ouverts au grand public. » Le directeur espère reconquérir les anciens prati-

quants qui ont déserté la structure et compte se doter d'une nouvelle cavalerie de 22 chevaux et doubles poneys.

En semaine, sur les 180 jours de temps scolaire, les élèves bénéficieront du centre tout en participant aux tâches comme l'entretien des boxes, des clôtures et tout ce qui concerne l'élevage. Sur l'autre moitié de l'année, en période de vacances scolaires, les locaux seront occupés par des groupes. « Nous organiserons diverses activités de loisirs comme la randonnée et l'équitation. »

Convaincu par le potentiel du site et passionné par ce nouveau challenge, Philippe Bois imagine déjà développer, en parallèle, une mini-ferme. « Un nouveau nom devra être trouvé et une association va être créée pour la gestion. Elle comprendra au sein de son conseil d'administration des membres de la MFR et du Conseil municipal de Brou. » ■

« Elle est capable de redémarrer dès septembre »

« Nous avons choisi de contractualiser avec elle pour plusieurs raisons, détaille le maire de Brou Philippe Masson. La MFR nous semble un partenaire solide, à même de travailler dans la durée. Elle est capable de redémarrer dès septembre. De plus, elle s'annonce en mesure de valoriser le patrimoine bâti de la commune et sa struc-

■ EN BREF

PROGRAMME DE L'ÉTÉ

■ Brin de Live

La saison de Brin de live se poursuit avec le spectacle de rue des « Charentaises de Luxe » vendredi, à 20 h 30, place du 18-octobre. Gratuit. ■

COMITE DES FÊTES

■ Loto de la Rosière

Le comité des fêtes de Saint-Jean organise le loto de la Rosière vendredi, à 20 h 30, à la salle Saint-Jean. 40 bons d'achat à gagner. 3 € le carton.

DON DU SANG

■ Collecte de sang

L'EFS organisera une collecte de sang, vendredi, de 15 à 19 heures, à la salle Gaston-Couté. ■

ALCV : après le loto, le bric-à-brac

ANIMATION. L'été, l'Association pour le logement et le cadre de vie (ALCV) ne chôme pas. Après un premier bric-à-brac réussi en juin et une splendide fête des voisins qui a réuni une quarantaine de personnes, l'heure était au loto, vendredi soir. Les bénévoles enchaîneront avec un deuxième bric-à-brac de la saison estivale, samedi, de 15 à 20 heures. « Ces bric-à-brac ont été créés à la demande des commerçants de la place de la Liberté qui souhaitent animer le quartier », explique Élisabeth Coué, la responsable des animations à l'ALCV. Il est possible de réserver son emplacement au 02.37.45.09.42 jusqu'à vendredi, de 14 heures à 17 h 30. L'animation sera complétée par un concours de pétanque organisé par le bar Chez Léa.



■ INFO PLUS

Recrutement. À la suite de l'appel à candidature, la municipalité a reçu dix demandes de renseignements. Six personnes réellement intéressées ont transmis un dossier complet. Elles ont ensuite été auditionnées. « Les propositions étaient de qualité et la commission a dû faire un choix délicat », a indiqué Philippe Masson, le maire, lors de la présentation à la presse de Philippe Bois, directeur de la maison familiale rurale (MFR) de Beaumont-les-Autels.